

# THÉRAPIE PAR ONDES DE CHOC RADIALES

Plus de stimulation  
pour plus d'adaptation.



RÉÉDUC  
+ ACTIVE  
clinique physio-ergo

# LA THÉRAPIE PAR ONDES DE CHOC RADIALES

Les ondes de chocs radiales sont des impulsions acoustiques de haute énergie capables de pénétrer en profondeur dans les tissus. À cette stimulation, l'organisme réagit en augmentant l'activité métabolique autour de la zone douloureuse. Ceci accélère le processus de guérison. Cette thérapie est efficace pour traiter les douleurs en stade chronique plus particulièrement dans les cas de tendinites chroniques. Suite à une évaluation en physiothérapie, cette modalité peut être appliquée dans les cas indiqués. L'application est de courte durée et nécessite entre 3 et 4 traitements.

## EFFETS POSITIFS

- + Alternative de premier choix à l'infiltration et à la chirurgie dans le traitement de la tendinopathie en stade chronique
- + Approche thérapeutique sécuritaire qui repose sur des données scientifiques probantes
- + Thérapie de nature invasive présentant des effets secondaires mineurs et transitoires
- + Nécessite peu de traitements et permet une période de récupération active
- + Offre un taux de succès thérapeutique similaire à la chirurgie (70% à 85%)

## À QUI S'ADRESSE LE SERVICE?

La thérapie par ondes de choc radiales est couramment utilisée dans les cas de tendinite de l'épaule (calcifiée ou non), d'épicondylite (tennis elbow), de fasciite plantaire, d'épine de Lenoir, de tendinites achilléenne et rotulienne.

Pour en savoir plus au sujet de ce service  
consultez notre site web!



Plus d'actions. Plus de solutions.

[REEDUCATIVE.COM](https://reeducative.com)

418 833-3939